

Pressemitteilung

Jazz der Sparkassen-BigBand im Grenzlandtheater

Am 7. und 8. März um jeweils 20.00 Uhr können sich Freunde der Jazzmusik auf ein besonderes Highlight freuen: Die BigBand der Sparkasse Aachen tritt dann im Aachener Grenzlandtheater auf.

Für die Sparkassen-Musiker sind diese Konzerte etwas ganz Besonderes. Denn 2004 hatte die Band bereits die Gelegenheit, Besucher in der außergewöhnlichen Umgebung des Theaters mit ihrer Musik zu unterhalten.

Bei den aktuellen Konzerten möchte die Sparkassen-BigBand mit einem breit gefächerten Programm mit Stücken von Frank Sinatra bis Ella Fitzgerald ihr Publikum begeistern. Unterstützt wird sie dabei von der niederländischen Sängerin Lonneke Beersma und dem gebürtigen Amerikaner Jon Boutin.

„Es wird ein Abend voller interessanter Interpretationen bekannter und hörenswerter Jazzklassiker“, so Csaba Szekely, musikalischer Leiter der Band. Auch er freut sich sehr auf das besondere Klangerlebnis im Grenzlandtheater.

Karten für die beiden Konzerte sind ab sofort an der Kasse des Grenzlandtheaters und in allen Geschäftsstellen der Sparkasse Aachen zum Preis von 16,50 Euro zu haben.

(Foto: Michael Strauch)

Aachen, 26. Januar 2018

Pressemitteilung

Für weitere Informationen oder Fragen:

Erich Timmermanns

Direktor Werbung und Öffentlichkeitsarbeit / Pressesprecher

Sparkasse Aachen

Telefon 0241 / 444-4500

Fax 0241 / 444-4515

erich.timmermanns@sparkasse-aachen.de